

Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16. Jänner 2020

von

KO GR Karl Dreisiebner

Betreff: Informationsbericht an den Gemeinderat zur Arbeit der "Moderne Urbane Mobilität 2030+ GmbH"

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

im März 2019 wurde vom Vorstandsvorsitzenden der Holding Graz GmbH, Wolfgang Malik, bekanntgegeben, dass es in der Holding Graz GmbH zur Gründung einer Tochter-Gesellschaft kommen wird, die sich mit der Erarbeitung von "Lösungen für die Mobilität 2030 +" in Graz bzw. im Großraum befassen soll. Unter anderem war dabei – neben der möglichen Implementierung einer U-Bahn - auch von der Prüfung eines Gondelsystems als städtisches öffentliches Verkehrsmittel die Rede.

Bis zum heutigen Tag wurde jedoch weder dem zuständigen Ausschuss noch dem Gemeinderat in irgendeiner Form von den Aktivitäten der GmbH bzw. von Ergebnissen oder zumindest von Zwischenergebnissen berichtet. Dies, obwohl der Holding-Vorstandsvorsitzende lt. einem Artikel im "Grazer" am 7.4.2019 angab, dass es bis September 2019 einen Zwischenbericht und bis Ende Juni 2020 einen Abschlussbericht geben soll. www.grazer.at/de/aQ9EgNTQ/projektteam-feilt-an-zukuenfitger-grazer-2030/

Naturgemäß können sich Abläufe verzögern, trotzdem sollte mittlerweile bekannt sein, bis wann dem Gemeinderat und dem zuständigen Ausschuss berichtet werden wird. In diesem Sinne, sehr geehrter Herr Stadtrat, richte ich an Sie als den für die Holding Graz GmbH zuständigen Beteiligungsstadtrat namens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage:

Bis wann wird dem Gemeinderat der Stadt Graz ein Zwischenbericht bzw. ein Endbericht zur Arbeit der Holding-Tochter "Moderne Urbane Mobilität 2030 +" vorgelegt?